

Carta de Francisco Ayala a Erna Brandenberger (08/09/1994)

Madrid, 8 de septiembre de 1994

Querida Erna:

Muchas gracias por su carta del pasado día 31, y por el librito, que acabo de recibir. Queda muy bien, tiene gran variedad y la selección de autores me parece, dentro de su amplitud, acertadísima.

En cuanto al cheque, se lo devuelvo, pues aun en caso que pudiera cobrarlo, los gastos bancarios superarían a su importe. Si puede usted hacerlo efectivo, aplique ese importe a una caja de chocolates o a cualquier otra cosa que le apetezca, y recíbala en mi nombre. Lo que en cambio si me gustaría, a poder ser, es que me enviase un par de ejemplares más del libro.

Le agradezco también mucho sus afectuosas palabras. Pasan los años –son muchos ya los que han pasado sobre mí– y las antiguas amistades se hacen cada vez más apreciadas. Espero que la vida me dé nueva oportunidad de que nos veamos.

Entre tanto, le envía cordiales saludos

Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Brandenberger, Erna

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] REAL ACADEMIA ESPAÑOLA